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Die Termine auf einen Blick 

27. Januar 2026

11:00 bis 16:00 Uhr: Ausstellung von Andreas Maus 

Berliner Philharmonie 

Adresse: 

Herbert-von-Karajan-Straße 1 

10785 Berlin 

13:00 Uhr  Gesprächs-Runde mit: 

Jürgen Dusel 
Er ist der Beauftragte der Bundes-Regierung für 
die Belange von Menschen mit Behinderungen. 

Andreas Maus 
Er ist Künstler aus dem Kunsthaus KAT18 in 
Köln. 

Jutta Pöstges 
Sie ist die künstlerische Leiterin vom Kunsthaus 
KAT18. 

Sie arbeitet dort mit Andreas Maus und 
anderen Künstlern zusammen. 

Jeremi, Johanna und Silas Zschocke begleiten 
die Veranstaltung mit Musik.  

Die Veranstaltung wird gedolmetscht in: 

 Deutsche Gebärden-Sprache und
Laut-Sprache

 Deutsche Schrift-Sprache

 Leichte Sprache

Außerdem gibt es Beschreibungen zum Hören. 

14:30 Uhr Führung durch die Ausstellung mit: 

 Hör-Beschreibungen

 Deutscher Gebärden-Sprache

 Leichte Sprache
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Bitte melden Sie sich bei uns: 

Wenn Sie an der Gesprächs-Runde und der Führung 
teilnehmen wollen. 

Oder an einem der beiden Programm-Punkte. 

Diese Information hilft uns bei der Planung.  

Bitte melden Sie sich dafür unter: 

https://reg.bmas.de/ausstellung-andreas-maus 

Vielen Dank! 

 




